

Dejan de monitorear calidad de las playas

POR LILIAN HERNÁNDEZ

ENVIADA

lilian.hernandez@nuevoexcelsior.com.mx

NUEVO VALLARTA, Nay.— De las 323 playas vigiladas por las autoridades ambientales que verifican la calidad e higiene en 50 destinos turísticos del país, sólo ocho están certificadas como limpias, debido a que los gobiernos municipales no cuentan con los recursos ni la disposición política para sanear sus playas.

Así lo reconocieron el secretario de Medio Ambiente y Recursos Naturales, Juan Elvira Quesada, y el director de la Comisión Nacional del Agua, José Luis Luege Tamargo.

Pese a que hace tres años se publicó la norma NMX-AA-120-SCFI-2006, que establece los requisitos para obtener la certificación, sólo 2.4 por ciento de las playas monitoreadas en el Sistema Nacional de Información de Playas Mexicanas consiguió el certificado que las convierte en lugares turísticos de preferencia.

En México hay 11 mil 122 kilómetros de litoral, pero el saneamiento de playas presenta deficiencias porque las plantas de tratamiento de aguas residuales dejan de operar, ya que los municipios no pueden pagar los altos costos de energía eléctrica que éstas generan.

